

Tras 15 años de lucha por la diversidad sexual, reconocen a la A.C. “Fuera del Closet”

Karina Villanueva

La Asociación Civil Fuera del Closet fue reconocida con la “Presea Israfil Filós Real” en la Protección de Defensa de los derechos humanos de la comunidad LGBTTTIQ+ Lésbico, Gay, Bisexual, Transexual, Transgénero, Travestí, Intersexual, Queer y más en el Estado de México, otorgada por el Congreso mexiquense.

“Hace más de 15 años empezamos a construir un sueño, uno en el que hemos trabajado e invertido tiempo, esfuerzo, conocimientos, habilidades, profesionalización, responsabilidad y entrega. Siempre lo hemos hecho con memoria histórica, amor, convicción y el anhelo de que el Estado de México sea un lugar más

Galardonados

La presea se entregó días previos y dentro del marco del Día del Orgullo LGBTTTIQ+, celebrado el 28 de junio.

igualitario y justo”, señalaron los fundadores de la A.C., Ricardo Torres y Ernesto Montes de Oca.

Afirmaron que dicho reconocimiento no es personal, sino que es un logro compartido para todo el equipo que integra la organización civil. “Creemos en la colectividad, en la proactividad, en la construcción de la paz y en el diálogo, pero también en la denuncia, en el cuestionamiento al poder y en el desmantelamiento de los discursos de odio”.

Destacaron que recibir esta presea los honra, particularmente porque lleva el nombre de Israfil Filos, quien fue un activista pionero en el Estado de México, de quien dijeron, aprendieron y a quien quisieron.

“Por quienes nos antecedieron y por las futuras generaciones, nuestro compromiso seguirá en la defensa por la diversidad sexual y de género. Nos

alegra compartir este momento con el resto de las personas que fueron galardonadas; su trabajo nos inspira”.

Fuera del Closet agradeció a le diputade Meme Navarro por crear dicho reconocimiento a favor del activismo LGBTTTIQ+ local. “Actos como éste nos recuerdan que los espacios públicos nos pertenecen a las disidencias sexuales”.



El Congreso mexiquense galardonaron a la Asociación Civil Fuera del Closet fue reconocida con la “Presea Israfil Filós Real”